
 

ホテルに はいること について 

 

あなたは、まわりのひとに病気
びょうき

をうつさないために、ホテ

ルにはいります。 

 

 あなたは、ホテルのそとにでることや、ほかのひととあう

ことはできません。ホテルにいるあいだ、あなたは、あなた

の部屋
へ や

ですごします。食事
しょくじ

をとりにくるときのほかは、あな

たの部屋
へ や

から出
で

てはいけません。 

 

ホテルでは、毎日
まいにち

きまった時間
じ か ん

に、看護師
か ん ご し

（Nurse）が、あ

なたのからだのようすをききます。看護師
か ん ご し

は、あなたの部屋
へ や

に電話
で ん わ

をかけます。あなたは、電話
で ん わ

で、あなたの体温
たいおん

や、か

らだのようすについて話
はな

してください。 

 

もし、あなたのからだのぐあいがわるくなったら、びょう

いんにはいることがあります。 

 

 ホテルの職員
しょくいん

（staff）があなたをサポート（support）しま

す。あなたは、ホテルの職員
しょくいん

の指示
し じ

（directions）やルール

（rule・きまり）を守って、ゆっくりやすんでください。 


